

# M&Mのモンタナ留学日記

## ～スプリングセメスター開講！～

長かったようで短かった冬休みも終わり、1月14日からまた新しいセメスターが始まりました！こっちの大学にも慣れてきて、今期は新しいことに挑戦しようということで、私達2人ともインターンシップを始めることにしました。先学期とはまた違ったセメスターになりそうです！今回は、今期私が取っている授業と1月にあったイベントについて紹介したいと思います。

今月20日はオバマ大統領の就任式がありましたね！皆さんもテレビなどで見る機会があったと思います。こちらでも、キャンパス内に就任式を見るための大きなスクリーンが設置されていたり、カフェテリアでは、アメリカ国旗の上に“YES! We can!”と描かれた巨大なケーキがだされたりと、みんな新しい大統領の誕生に、喜びと期待を抱いているようでした。私もこの歴史的な瞬間にアメリカにいれてラッキーだったと思います。新しい大統領の今後の活躍が楽しみです！



それでは、私が今学期とっている授業を紹介します。こちらでは、日本のように1週間にそれぞれ一回ずつの授業ではなく、それぞれの授業が週に2、3回ある、といった感じです。

### <International Relations >

いわゆる国際関係学の授業です。外交や安全保障に着目して、過去の出来事や戦争などの意味や時事との関係を見出しながら、今後の一層加速する国際社会について学ぶ、という授業です。いろんな領域を含む学問なので、当然難しい授業です。ましてや私はメジャーの科目ではないし、ただ興味があって授業登録しただけなので、大変です・・・(^;)落とすことにだけはならないように頑張りたいと思います！

### <French >

この名の通りフランス語の授業です。これは2期にわたっておこなわれる授業で、こ

れは先学期に続いて2期目の授業です。私は日本でもフランス語の授業を履修しましたが、アメリカのフランス語の授業はやはり文法よりも話すことに重点が置かれています。月曜から木曜の朝1時間、一週間に計4時間授業があります。生徒が10人弱の小さなクラスですがアットホームな感じで楽しいクラスです。

### <Religious Quest>

これは philosophy コースの授業で、宗教について学びます。私の好きな授業の一つです。アメリカ人のおおくがキリスト教徒ですが、やはり他にも多様な宗教が存在します。

先日、授業の課題の一つとして、学校周辺の教会めぐりをしてきました。キリスト教の教会が大半でしたが、中には仏教もありました。日本では宗教というと、何だか怪しいもの、という風にとらえられがちですが、アメリカ人にとって宗教はとても重要なもののようです。中には多くの日本人のように、クリスマスなど宗教的な行事をただの習慣として行っている人もいますが、日本人の宗教に対する考えかたとアメリカ人のものとは大きな違いがあります。下の写真は、これもまたこの授業の一環として MRM (Montana Rescue Mission) というところにボランティアをしに行ったときの写真です。MRM はキリスト教徒が集まって作った団体で、おもにホームレスの人に寝る場所や食事、衣類などを提供しているボランティア団体です。私は今回施設内でホームレスの人に食事を配る仕事をしましたが、とても貴重な体験だったと思います。そこで働いていた人は私に話しかけてくれたりして、いい人ばかりでした。



### <Native American Studies>

この授業はアメリカの先住民、インディアンたちについて学ぶ授業です。ネイティブアメリカンはその大半が、現在 Reservation というアメリカ政府が保護している土地に住んでいます。アメリカでは、ヨーロッパ移民と先住民との争いの歴史があり今だに諍いがあったり、また彼らについて間違った認識を持った



人が多くいたりします。そういった背景から、そういった問題を解決し正しい認識を導くきっかけとしてとても重要な学問だといえます。アメリカならではの特殊な授業で、とても面白いです。写真はその授業の様子です。

#### <Tennis beginning>

実はこの授業は半期で行われる授業で、まだ始まっていません。それを知らずに間違えてコートに行ってしまうと当然誰もいませんでした・・・笑 とにかく3月から始まるのでとても楽しみです！

これら5つが、今期私が取っている授業です。アメリカの授業はさすが教育大国と呼ばれるだけあり、様々な授業があります。私の友達は、特にメジャーがアートというわけではないのですが、陶芸の授業を取っています。誰でも好きな授業をとれるところがアメリカの大学の魅力ですね！

授業といえば、みなさんもちょうど期末試験を終えたところだと思います。私も先週はテスト2つと、2つのペーパーの締め切りがありました。大学によりけりだとは思いますが、こちらの大学では日本のように、学期に一度重要なテストがあるというよりは1学期に数回小さなテストがあり、学期を通しての頑張りが成績に反映されるといった感じで、継続的に勉強しておかなければいけないという違いがあると思います。



今月後半、私は友達と初めてスノーボーディングに行ってきました。

スキーもしたことがなかったので、最初はボートを装着するのでさえも難しかったのですが、友達の熱心な指導のおかげで何とか滑れるようになりました！ 何度も転倒しながらも、最終的にはそれなりに様になっていたのではないかと思います。笑 ちなみにその後は全身筋肉痛で動けませんでした・・・

モンタナでは冬が一番長い季節です。4月ごろに雪が降ることも普通だそうです。また機会があれば必ずスノーボーディングをしに雪山へ行ってみたいです！

では今回はこの辺で。来月もいろいろなイベントがあります！お楽しみに！★